

La noche del 7 de marzo ocupó la tribuna del C. E. Montclar el Sr. D. Juan Vilaret, para disertar sobre «Verdaguer, excursionista».

Noble fué el punto de vista en que se colocó el conferenciante para hablar de la figura, tan traída y llevada — tal vez mejor diríamos arrastrada— últimamente. Con precisión y elocuencia enfocó a Verdaguer como a alguien ligado indefectiblemente a la tierra, de un modo eterno y voluntario, tozuda y ardorosamente.

Verdaguer, vino a decir, sin-

anlcora

SAN FELIU DE GUIXOLS

12 DE MARZO DE 1953

Verdaguer, siempre

tió en su alma el orgullo de la tierra natal, y cuando, premiado en 1868 en los Juegos Florales de Barcelona, se presentó a re-

coger el premio con su vestido íntegramente campesino, sentaba, a buen seguro con absoluta convicción, una posición cuya ejemplaridad intuía que iba a imponerse a las generaciones posteriores: la fidelidad.

Celebra su primera misa en una ermita elevada y muere entre bosques montañosos, en Vallvidrera.

La figura de Mossén Cinto, en su perfil excursionista, queda reflejada en su obra escrita. Conocía palmo a palmo nuestro país, el llano y la montaña. Y en ésta fué donde se le reveló el genio de la raza, que él buscaba para satisfacción interna y como justificación última de su sentido de «Renaixença». El coleccionar rondallas, leyendas, canciones y mitos populares, con aquel sentido de la coordinación entre valores paganos y cristianos que es patrimonio de los grandes poetas, llevóle a medir a zancadas la trama y urdimbre de nuestros viejos caminos reales y senderos muleros, a hundirse en los bosques pavorosos, a vadear los pequeños ríos, a reposar junto a los estanques azules, casi tocando al cielo; y a trasponer los umbrales de las señoriales masías y de las humildes bordas de pastores. A emborrachar, en fin sus ojos con el inacabable horizonte vario de nuestras perspec-

tivas, siempre directa fuente regeneradora para sus ojos de águila.

Resiguió el joven abogado guixolenses la producción poética del sacerdote, hallando a cada paso huellas inequívocas de su amor por la montaña, de su dedicación a sus bellezas. Calificó el «Canigó» como de máximo poema geográfico, y leyó fragmentos de esta maravillosa realización de Mossén Cinto, con la cual recreó nuestra eterna y peculiar mitología fluvial y orográfica. La interfencia del elemento creador puramente imaginativo con las bases históricas y legendarias más variadas, vino a Verdaguer de su perfecto conocimiento del escenario geográfico de sus poemas, de su amor a la tierra, y de su sentido precursor de la actividad excursionista consciente, atenta en igual grado al goce sano de la naturaleza y al cultivo del patrimonio espiritual que sobre la base de aquélla le vantó el hombre a lo largo de la Historia.

La conferencia que, repetimos fué muy bellamente dicha, fué premiada con abundantes y sinceros aplausos. No merecía menos quien tal compenetración y amor hacia la obra de nuestro más grande poeta mostraba.

J. V. A.

Interesantes manifestaciones del Sr. Alcalde

Al practicar esta semana nuestra información en el Ayuntamiento, fuimos llamados por el señor Alcalde para ponernos al corriente de los trabajos que se están realizando en previsión de cuanto y cara al suministro de agua a la ciudad podría ocurrir ante la pertinaz sequía que venimos padeciendo.

Don Roberto Pallí nos confirmó que el nivel del agua en los pozos del Ridaura ha bajado considerablemente, habida cuenta que desde hace ya unos diez y ocho meses no se ha visto que el agua transcurriera por su lecho.

La Empresa de Aguas Potables de la ciudad, haciendo honor a los compromisos que contrajo cuando el aumento de sus tarifas, lleva excavados

ya algunos pozos sin resultado positivo, puesto que el agua aparece en muy malas condiciones.

A la vista de ello, la Empresa se propone ahora construir un nuevo pozo a veinticinco metros de profundidad y cuyas obras, a pesar de la urgencia que se les da, van a llevarse poco menos que unos dos meses.

Por todo lo cual— continúa diciéndonos el Sr. Alcalde— es preciso recordar al vecindario que debe coadyuvar a nuestra tarea no malgastando un caudal que luego puede hacernos falta. Ya que de lo contrario, y aún sintiéndolo mucho, nos veríamos precisados a racionar el agua, tal y como ya viene ocurriendo en otras poblaciones y por las mismas causas.

Sintonia

La pertinaz sequía que venimos experimentando puede, de no remediarlo el cielo muy prontamente, colocarnos de nuevo ante unas dificultades que muy felizmente habían sido superadas.

Cuantos días, cuantos meses hace ya que no cae, apreciable, ni una gota? Personas de muy larga experiencia aseguran que nunca en su vida recuerdan un hecho semejante al que ahora deja a nuestros campos sumidos en la mayor de las pobreza.

Posiblemente la gente de la ciudad no valora en toda su extensión el triste acontecer que venimos padeciendo, sin duda porque la gran labor realizada con la creación y ampliación de nuevas centrales hidroeléctricas, nos mantiene todavía al margen del problema que en otro tiempo nos crearon las restricciones.

Pero ¿podremos decir lo mismo de los demás problemas que pueden cualquier día agobiarnos? ¿Podemos decir lo mismo de lo que en nuestro caso se concreta al suministro del precioso líquido?

Todo el mundo sabe lo que nos ocurrió tiempo pasado, y cómo la falta de agua vino a ser nuestro mayor quebradero en un aciago verano que no se halla tan lejos para que lo hayamos olvidado.

Por eso, las manifestaciones del señor Alcalde llegan en su punto justo para momentáneamente tranquilizar en algo nuestros temores. Que sepamos cuando menos, como ahora nos consta, que la previsión no falta en un asunto de tanta trascendencia.

El tiempo dirá en su día y como siempre la última palabra. Pero ya es mucho que al menos por nuestra parte hayamos hecho lo posible para intentar remediarlo.

POL

Aviso

Censo Laboral Agrícola

Se pone en conocimiento de todos los agricultores del Término Municipal, que habiendo sido dispuesta la inclusión obligatoria al Censo Laboral Agrícola, se fija un plazo que finalizará el día 31 de marzo próximo para solicitar la inscripción con carácter voluntario, pasado el cual, sin haber formalizado la solicitud serán incluidos de oficio y exigidas la totalidad de cuotas a partir de 1.º de abril de 1.953 con los recargos a que hubiera lugar, procediéndose a su exacción por vía de apremio en el caso de no ser satisfechos dentro del plazo fijado en el requerimiento.

El Jefe Comarcal de Previsión Social



MEDITACION

por L. D'Andraitx

Leí, un día, una sentencia, que así rezaba:

«Dicen que son precisos nueve meses para dar vida a un hombre; mentira son precisos cincuenta años y entonces el hombre sólo sirve ya para la muerte.»

Estas sentencias y otras parecidas, aparentemente cerradas en un oscuro pesimismo, pueden ser hermosamente fecundas y bello acicate a la perfección.

El que se cree sabio ya no estudia más y regodeándose en la vanidad de sus conocimientos, deja de serlo.

El varón justo y santo no persiste en su andadura, si creyó ya colmado su camino.

El que está de vuelta de todo es ya un viejo que dejó de vivir.

Bondad, sabiduría, perfección, son ideas límite. Nuestra vida es camino, singladura, vuelo...

Caminar, navegar, hender los aires con el cansancio de nuestras alas!

Peregrinar es nuestra vida, hacia una meta más allá de nuestros horizontes.

Quizá, ser bueno sea sólo dirigir nuestro esfuerzo a la bondad. Ser sabio, estar en pie luchando contra la propia ignorancia; ser santo, estar de rodillas dolorido por íntimos y presentidos pecados y renovar cada día firme propósito de perfección.

Nuestras cualidades para serlo, más que logros, han de ser eternas promesas, vectores de un fin.

Stuart Mill dijo del arte: «El arte es un esfuerzo hacia la perfección de la ejecución.»

Si, el arte es un esfuerzo, y lo es la ciencia, el amor y la misma vida, dirigidos cada uno a su específico fin.

Pero, ¿quién enamorado del esfuerzo, quién abrazado a la disciplina de un constante peregrinar?

Poco ha aprendido la humanidad en su largo correr por el mundo!

Cada civilización está en pugna con eternos yerros!

Siempre igual; el barro inicial perdura. Siguen las guerras, la crueldad, el odio, la envidia, los rencores y el gusto a la inconsciencia, a la evasión, a la embriaguez de la irresponsabilidad y del olvido.

La humanidad no aprende; de la corte de Nerón quedan aún muchos resabios.

¿Cómo quiere aprender, y pronto, el hombre sobre su corta vida?

Peregrinar, velar, luchar con corazón humilde hasta el día de nuestra comunión con la muerte, en que nos será dado un eterno sentido de vida!

Y en ese caminar, en ese esfuerzo, Dios nos dará su mano para ahuyentar el cansancio, para levantarnos, cuando, caídos, el polvo haya cegado nuestros ojos.

Augusta muerte la del que muere aún caminando...!

¡La meta es siempre más allá!

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación de las cuentas semanales por un total de pesetas 3.216'10.

Seguidamente se da cuenta de las instancias que suscriben los empleados municipales Sres. Tubau, Martí, Illas, Llambí, Esteva, Villanueva, Sicart y Besalú, pidiendo respectivamente, les sea sanado el nombramiento que ostentan, en sus respectivos cargos, acordándose acceder a lo solicitado.

A continuación y en vista de la solicitud escrita de D. Rosendo Brujats Albiol, se accede a lo solicitado por dicho Sr., de que pueda establecerse como industrial taxista.

Sobre las peticiones de permisos para obras, se acuerda instruir expediente por las que pretenden efectuar los Sres. Ramón Anglada Pijoan, D. Eulogio Claver Signes y D.

Jaime Buscarons Nin.

Conclusos los que se instruyeron a instancia de parte, se acuerda conceder la solicitada autorización de permisos para obras a D^a. Amparo Durán Clara y D. Miguel Sala Dalmau.

Dada íntegra factura al Balance—Inventario que presenta la Junta Administrativa del Hospital municipal, se acuerda por unanimidad proceder a la aprobación de dicho documento, y a la vista del resultado de la gestión de dicha Junta, por lo que se refiere al ejercicio de 1952, a propuesta del Delegado municipal de dicha Junta Sr. de Blas, se acuerda hacer constar en acta un voto de gracias hacia los compo-

En el Plenario Municipal son tratados diversos asuntos de interés



Sesión del 26
Febrero 1953

ponentes de la misma por el gran interés y celo desplegados durante su actuación rectora del benéfico establecimiento, en la que han logrado merecidos éxitos que se reflejan en el escrito aprobado.

También son aprobadas, después de un detenido estudio las Cuentas municipales del ejercicio del pasado año.

Leído el dictamen de la propia Comisión, sobre la necesidad de proceder al refuerzo de los ingresos para hacer frente a los aumentos obligados en las partidas del presupuesto ordinario, según se previno en las Ordenanzas, con el fin de llevarlo a la práctica y dar a las mismas la fuerza legal precisa, se aprueba el dictamen propuesta en su totalidad, acordándose celebrar un contrato bilateral con el único Ingeniero industrial domiciliado en esta ciudad, para el asesoramiento técnico en el servicio municipal de inspección de motores e instalaciones industriales y comerciales del término municipal, facultando a la Permanente para que resuelva los últimos detalles del mismo, previo informe de Intervención.

En resolución del escrito de los vecinos que integran el gremio de industriales taxistas, que pedía sobre la mesa procedente de la Permanente de 19 del pasado mes, después de un animado debate en el que cada uno de los Sres. Concejales asistentes hizo constar su criterio, se acordó por unanimidad que en vista de que no se estaba en la posibilidad de señalar un número limitado de taxis, pero sí de puestos en la vía pública o lugares de parada, se considera prudente dejar dicho servicio con la misma organización actual, puesto que de entrar en una reorganización del mismo, ello implicaría un control municipal sobre las tarifas, revisión de coches señalamientos de precios para ciertas distancias, pago de una cantidad por ocupación de la vía pública, impuesto de consumos de lujo, etc. etc. circunstancias que aconsejan la adopción de aquella medida prudencial.

Dada cuenta por el Sr. Teniente de Alcalde que actuando en nombre del titular se reunió con sus compañeros de la costa, Ingeniero Jefe de Obras públicas y Delegados de Turismo de diversas localidades, que en su día probaron un autobús que se proyecta, haga el servicio de la Costa Brava a Barcelona, por unanimidad se acuerda hacer constar que un servicio de tal clase es necesario y conveniente por lo que afecta a las comu-

nicaciones entre San Feliu y Barcelona, puesto que el mismo beneficiaría a la ciudad, tanto comercial como industrialmente, facilitando el acceso a la ciudad de la corriente turística nacional y extranjera.

Leído el dictamen del Sr. Arquitecto municipal sobre el estado de ruina inminente, con peligro para los transeúntes, de la casa que recientemente sufrió un incendio, sito en calle S. Roque y S. Ramón, por unanimidad se acuerda declararla ruinoso a los efectos que procedan, y de momento requerir al propietario de la misma para que proceda a su reparación inmediata, con la advertencia de que en caso contrario lo hará la Brigada municipal a sus costas.

El Sr. Alcalde informa de al pertinaz sequía afecta peligrosamente al suministro de agua potable, siendo probable que la misma tenga que ser racionada; la Cía. de Aguas efectúa grandes trabajos y no cesa en la apertura de nuevos pozos en busca del líquido elemento, pero ello no obsta para que el peligro sea presente y del mismo estén enterados los Sres. concurrentes.

En ruegos y preguntas el Sr. de Blas, pregunta si podría arrendarse el servicio de publicidad de las columnas anunciadoras, y en los establecimientos recreativos del Paseo del Mar, sugiriéndosele que en caso de haber una entidad interesada puede hacer la petición por escrito y el Ayuntamiento resolverá.

El mismo Sr. sugiere la conveniencia de gestionar cerca

de la Cía. Telefónica y con el apoyo de la autoridad gubernativa, la instalación de una línea directa con Barcelona, pues con el proyecto de aumentar el cupo con 50 teléfonos y unirlos con las centrales de Santa Cristina y Castillo de Aro, telefonar con Barcelona será cosa casi imposible, acordándose hacer la gestión.

A propuesta del Sr. Clavaguera, se acuerda adquirir uniformes para la Guardia Urbana, en forma espaciada, no de una vez.

El Sr. Otero se queja de la baja tensión eléctrica, informándosele de que se está instalando una nueva línea desde hace 3 años, pero que por falta de cobre, no se termina su instalación.

El Sr. Puig, por las preguntas que formula, queda autorizado para investigar el funcionamiento del Matadero municipal; se interesa también por el adecentamiento de Parques y Jardines y la ordenación circulatoria especialmente teniendo instalados discos, que si no se cumplen hay que arrancarlos, acordándose que de momento, la circulación de camiones cargados, tengan entrada por la Calle Concepción y salida por la Rambla.

Como el año pasado, se acuerda celebrar subasta para la instalación de puestos fijos de venta de helados, y además exponer al público por quince días, las nuevas Ordenanzas de Construcción, en Secretaría Municipal y durante las horas de oficina.

Hostal de La Gavina

BARBERIA BASART

miscelánea de ACTUALIDAD

Los estudiantes honran a su Patrón

Con la animación propia de los años mozos, el sábado pasado la juventud estudiantil de nuestra ciudad, festejó a su Patrón, Santo Tomás de Aquino, con varios y simpáticos actos.

El primero a señalar, fué la misa que en honor al Santo celebró en la Iglesia Parroquial, a las nueve de la mañana, realzando dicho acto una elocuente plática que el Rvdo. Cura Arcipreste dirigió a los asistentes con su proverbial fluidez.

A continuación, en el Liceo Abad Sunyer tuvo lugar un simpático almuerzo de camaradería organizado por los estudiantes de aquel centro docente, con asistencia del Profesorado y del Rvdo. Cura Arcipreste.

Trascendiendo a la calle durante toda la mañana, la alegría de los escolares y estudiantes.

Por su parte, las Escuelas Nacionales efectuaron diversas competiciones deportivas, culminando con un partido de fútbol, que por la tarde se disputaron los onces representativos del Liceo Abad Sunyer y las Escuelas Nacionales. Resultaron vencedores los últimos por 3 a 1.

Finalizó tan simpática jornada, con una sesión cinematográfica dedicada expresamente a la juventud estudiantil y en la cual se pasó el film «La Casa de la Troya».

VELADA TEATRAL

Para el domingo próximo y festividad de San José, las jóvenes de Acción Católica nos anuncian la puesta en escena, por aquel elenco artístico, de la obra teatral y de carácter femenino estudiantil «Lo que no vuela».

Una vez más celebramos el entusiasmo y voluntad artísticas que concurren en dichas señoritas.

GARAJE CENTRAL

NOVEDADES GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

reportajes de la ciudad

El tiempo

Todas las predicciones que en otros tiempos servían para anunciar la proximidad de unas lluvias bienhechoras, fallan en esta primavera que hace días empezó para nosotros.

Ya no tiene efectividad la señal de un cambio de tiempo. Tampoco ya no es necesario aguardar a que el viento nos venga del ansiado Levante para recibir con viva satisfacción su régimen de lluvias.

Días, espléndidos, que muchos quisieran para sí, van sucediéndose en esta Costa, pero que, a pesar de ello, quisiéramos verlos transformados en agua abundante y persistente, tal como nos anuncia que así fué, nuestro cronista Kim, en la semana del 4 al 10 de marzo de treinta años ha.

Quizá es por esto, por este estado excepcional del clima, que hayamos presenciado ya la aparición esporádica de algún turista y el paso de algún coche ostentando aquellas matriculas alfabéticas extranjeras, en servicio, tal vez, de exploración. Si es así, cuando ya estén dispuestos a venir para disfrutar de nuestro clima, que vengan precedidos de alguna tormenta clásica de sus países y así saldremos todos satisfechos.

Hasta en la sopa

No hace mucho, pudimos leer en estas mismas columnas el lamento de nuestro amigo el cronista Pol, de la costumbre llevada ya a ultranza por ciertas casas industriales, en propagar sus productos por medio de la adaptación, a los mismos, del nombre de Costa Brava.

Por si todo ello fuera poco, al cabo de contados días de este lamento, nos encontrábamos el nombre de nuestra costa hasta en la sopa. Sopa de pescado a la Costa Brava, rezaba uno de los anuncios de cierto rotativo de la ciudad condal. Sopa de pescado a la Costa Brava que muy orgullosamente el restaurante de marías debe servir a sus comensales.

Pero hay que andar con cautela, tal como observa Pol. Acaban de nacer, ahora mismo, unas normas que para bien nuestro van a acabar con la anarquía urbanística y posesiva que iba enseñoreándose de nuestros parajes. Quizá no estaría de más, dictar otras normas para regir el buen gusto de los productos que van adaptando el nombre que nos ocupa. Si es una sopa, que llevara el fuerte resabio marinero de nuestra costa y que no resultara ser una sopa de cuatro mendrugos de pan. Si fuera un producto pesquero de exportación, por ejemplo, exigir que sea capturado en nuestro mar, no fuera caso que se mixtificara con procedencias extranjeras.

Y, de esta forma, tal vez lograríamos que no se malversara el buen nombre de esta tierra y mar tan apreciados y admirados.

Culto al pasado

Con dos años de anticipación y con un gran culto a su glorioso pasado, la ciudad de Cádiz, la bella ciudad que vestida de blanco asoma su línea y esbeltez sobre el Atlántico, se prepara para celebrar su trimilenario.

¡Tres milenarios! ¡Uno solo bastaría para poner a otros dignos y satisfechos!

Lorens

Laboratorio Fotográfico PLA

Revelamos sus rollos y entregamos los trabajos a las 12 horas

Especialidad en películas tipo «Leica»

Gran surtido de carretes y material de calidad a precios económicos

Reportajes de bodas y bautizos.

ESPECIEROS 10 TELÉF. 331

COMO QUEDA EL BALON

El resultado más sorprendente de la jornada, fué el empate del LA CAVA en su campo frente al Júpiter. La pérdida de un punto, le ha hecho perder al propio tiempo el liderato, que a pasado a manos del MONCADA.

Si bien la jornada del 1º de Marzo fué fatal para los propietarios del terreno, la del domingo pasado, con tres empates y una derrota, tampoco les resultó leve.

Se mantiene el GUIXOLS en una posición de privilegio, pero ha de superar las dos próximas fechas, en que habrá de demostrar su potencialidad y buen juego actual frente al FIGUERAS primero y el LA CAVA después. Muy difícil le vemos esos dos desplazamientos, más el que tendrán que disputar a los tarragonenses, que el que les enfrentará a los empordaneses, pero de sacar algo positivo, tendríamos a los guixolenses lanzados para escalar, sino el liderato, uno de los mejores puestos.

Por poco que las cosas marchen normalmente el domingo próximo, tendremos otro embotellamiento entre los distinguidos, que es de suponer perdurará hasta el final de la competición.

No perdamos de vista los encuentros Figueras - Guixols, Pueblo Seco - La Cava Puigreg - Moncada y Arenys de Mar - Reus.

Clasificación real. Positivos: Moncada, 9; La Cava, Reus, Vich, y Amposta, 6; Mollet, 5; Guixols, 2; Pueblo Seco y San Celoni, 1.

A cero: Figueras.

Negativos: Recreativo 1; Calella y Júpiter, 2; Palamós, Puigreg y Vilafranca, 4; Sitges, 12 y Arenys, de Mar, 13.

Gracer

NO se deje engañar!

Desconfie de quien le diga le hará una instalación de ELECTRICIDAD

CALEFACCION

LAMPISTERIA

etc., más barata que otro. **COMPRUEBE** calidades y pida **PRECIOS** o **PRESUPUESTO**

a

JUAN PUIG

Verdaguer, 13 - Telef 161

y se dará cuenta de quien le ofrece más

GARANTIAS

DISTRIBUIDOR DE LAS MEJORES MARCAS DE **RADIO**

PAVORAMA Chut DEPORTIVO

Guixols, 4 P. Seco, 0

Cuando al empezar el encuentro que comentamos, persistía aun la fuerte tramontana que íbamos «disputando» durante todo el día, no podimos disimular nuestra intranquilidad, pues de todos es sabido, que cuando los elementos intervienen activamente en un encuentro de fútbol, siempre se lleva la mejor parte el visitante, por poco que sepa aprovechar las ocasiones.

De buenas a primeras vimos que podíamos estar algo confiados, pues además de tener el viento a favor, se jugaba el balón con los pies, pero pensando con la cabeza.

Enseguida quedó el Pueblo Seco embotellado de tramontana y de juego guixolense, pero como que el viento muchas veces favorece y en otras perjudica, pese al agobiante dominio local, el balón no perforaba la puerta del aturdido meta forastero. Para mitigar un poco la cosa, el señor Llaona les daba a los barceloneses más de una mano.

Pero a los 18 minutos una pelota bombeada por Domínguez desde medio campo, halla a Cantos muy adelantado (hay quien dijo que buscando la gorra) y se cuela tranquilamente hasta el fondo de las mallas.

Sí, es verdad, fué un gol de suerte, pero es que el guixols hasta aquel momento, no había

confiado en la tramontana, y lo que había hecho en aquel cuarto de hora, era acreedor de una mejor recompensa, y no se hizo esperar. A los 21 m. Brando dribla a tres contrarios y de un tiro cruzado bate al meta forastero. Gol bien trabajado y que para nada tuvieron que ver los elementos. A los 44 m., es el mismo jugador el encargado de dar más confianza al «incha» que con tres a cero puede ver la segunda parte con mucha tranquilidad.

Los segundos iniciales después de reanudado el encuentro; fueron de expectación, pues el Guixols tenía el viento en contra, pero enseguida salimos de dudas, la partida estaba ganada, en el terreno de juego sólo existía un equipo: El Guixols.

Después, paró casi por completo el viento, y vimos como todas las líneas guixolenses respondían a la perfección, teniendo que intervenir constantemente el cuarteto defensivo forastero, para neutralizar su superioridad, destacando... por sus marrullerías, Carot, que se granjeó justamente, la indignación del respetable.

A los 19 m. Coll, plétórico de facultades, se infiltró peligrosamente y desde la línea de puerta centró preciso, teniendo que poner solamente el pié Cabo, para que el cuarto tanto suba

en el marcador.

Buen resultado y buen fútbol el del pasado domingo, momento que han de aprovechar los azulgrana por escalar uno de los mejores lugares de la clasificación.

Poca cosa vimos al Pueblo Seco, quizás lo mejor siempre fué dado por Navarrete.

Del Guixols, todos a gran altura, y una cosa se les ha de elogiar en gran manera, su gran deportividad, no responder a la suciedad con otra igual. Celebramos la afortunada reaparición de Coll en su propia salsa.

El señor Llaona dirigió el encuentro. El buen hombre quiso compensar al Pueblo Seco del viento contrario y no pitó afinado, pero después se entregó. En lo que no estuvo nunca «fino» fué en lo concerniente a Carot, el hombre pecó de sentimental, y no hizo ningún favor a la deportividad.

A sus órdenes los equipos se alinearon así:

Pueblo Seco: Cantos; Carot-Muñoz- Arias, Gibert- Vinaxa, Pons- Segura- Boxacas- Martínez- Navarrete.

Guixols: Galcerán; Fábregas-Faura- Terrades, Pinto- Domínguez, Planella- Cabo Coll- Brando- Fornós.

GOL

Resultados del domingo

- 4 GUIXOLS—Pueblo Seco 0
- 1 La Cava—Júpiter 1
- 1 Calella—Vich 1
- 2 Sitges—Mollet 2
- 3 San Celoni—Puigreg 1
- 4 Moncada—Arenys Mar 0
- 3 Reus—Amposta 2
- 4 Vilafranca—Recreativo 0
- 3 Palamós—Figueras 4

CLASIFICACION

	J	G	E	P.	F.	C.	P.
Moncada	26	15	5	6	52	39	35
La Cava	26	15	4	7	63	39	34
Reus	26	13	6	7	55	49	32
Vich	26	14	4	8	48	38	32
Mollet	26	13	5	8	54	36	31
Amposta	26	12	6	8	57	39	30
GUIXOLS	26	13	4	9	55	32	30
San Celoni	26	12	3	11	58	52	27
Pueblo Seco	26	11	5	10	58	63	27
Calella	26	10	6	10	56	49	26
Figueras	26	10	6	10	59	56	26
Júpiter	26	11	2	13	53	51	24
Collblach	26	9	5	12	50	57	23
Puigreg	26	9	4	13	43	48	22
Palamós	26	8	6	12	40	51	22
Vilafranca	26	9	4	13	42	55	22
Sitges	26	6	2	18	36	70	14
Arenys Mar	26	4	3	19	35	80	11

Próxima Jornada

- Figueras—GUIXOLS
- Pueblo Seco—La Cava
- Júpiter—Calella
- Vich—Sitges
- Mollet—San Celoni
- Puigreg—Moncada
- Arenys Mar—Reus
- Amposta—Vilafranca
- Recreativo—Palamós

CONCURSO FUTBOLISTICO DE FIGUERAS

Partido Guixols-Pueblo Seco

Se recibieron 115 boletos acertando el resultado 4. concursantes.

Acertantes: Quintín Cabrejas; Luis Nadal; Porfirio Aguila y J. Ferrer.

Ganador: Verificado el correspondiente sorteo ha resultado premiado Luis Nadal, domiciliado en Nueva Garrofers n.º 2 con una botella de Gran Coñac Saavedra Fajardo, regalo de la Casa José Barceló que puede recoger en calle Suris n.º 11 y una coca de chicharrones obsequio de Pastelería la Espiga de Oro.

Para el partido del próximo domingo los boletos deberán ser depositados en el buzón instalado al efecto en el Bar Montserrat.

Premios: Una botella ANIS BARCELO regalo de la Casa JOSE BARCELO y una coca de chicharrones obsequio de PASTELERIA LA ESPIGA DE ORO.

Simón ARARÁ Artículos variados
Rutlla, 10 ESPARTERIA Y MUEBLES

Hotel "LES NOIES"

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACION

Se vende 2 Motores especiales para riego **MARCA PUIGVERT** a gasolina de 4 y 7 H. P.
Razón: Juan Maragall, 11 - SAN FELIU DE GUIXOS

Fiesta San José
Bicicleta poco usada, apta para niño de 10 a 12 años
SE VENDE
Razón: Ctra. Girona. 39 (fábrica)

Venta y Reparación de toda clase de Motores y Bombas industriales y Marinos. Diesel y a gasolina - Motos y Bicycletas en:
Clavé, 18 Y San Juan, 13

Establecimientos **L. Roca**
Teléfono 239
San Feliu de Guixols

Instalación Eléctrica. Aparatos Sanitarios. Calefacción. Venta y Reparación de aparatos de Radio. Todo ello por personal especializado. en:
Clavé, 8 y San Pedro. 15

Aguas carbónicas
La Mascota

J. A. R.
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

Imprenta BARNES - Palamós

Recuerde que **Galerías Carabela** TIENE LA SECCION DE **Laboratorio Fotográfico** AL SERVICIO DEL AFICIONADO
Gracias a su más moderna instalación y a la competencia de su personal especializado, el **Laboratorio Fotográfico de Galerías Carabela** servirá todos los encargos que reciba con la máxima perfección y rapidez.

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

JOSE RIBOT VIRGILI
Pinturas y Decoraciones
Cruz, 97 SAN FELIU DE GUIXOLS

PASTELERIA
La Vienesa

Transportes J. VIDAL
Cargay encargos para Barcelona

Concurso Futbolístico de ANCORA
Jornada correspondiente al 15 de Marzo 1953
Figueras - Guixols
Nombre: (Firma)
Calle:
Población:

AUDIENCIA PUBLICA

Un proyecto de ley tan importante y trascendente como el que, con categoría de tal, lo constituyen esas Normas de defensa de nuestras zonas y paisaje, bien merecía ser tratado con la amplitud que venimos otorgándole en estas páginas desde hace ya varias semanas.

En eso, como en todo lo que afecta substancialmente a la ciudad, nuestro concurso y comentario ha sido siempre formal y decidido.

Uno tras otro, redactores y colaboradores de este semanario van tomando parte en este debate que, como todos se abrió muy cordial, para que, con el

mismo tono de sinceridad, fueran dictados los distintos pareceres.

Que nadie tema, pues, ser un intruso. Ya que aparte y que el diálogo con el lector resulta permanente en estas columnas, el tema, por lo mucho que nos afecta, bien merece nuestra atención y diligencia.

Con el concurso de todos, vamos pues a demostrar una vez más que la ciudad guixolense se halla en perfecto estado de conciencia y que es digna de ocupar el puesto de vanguardia que los hechos, en contra y por sobre de la palabrería que intenta discutírselo, vienen a rati-

ficarle en cada ocasión al compás de esas magníficas realidades que no tienen discusión posible.

El día que saquemos a relucir el inventario de nuestras existencias y posibles, se verá hasta qué punto nos sobra la razón cuando afirmamos lo que a otros disgusta.

Mientras tanto, cumpla cada cual con su deber, a sabiendas de que no existe otra manera de ir reafirmando lo que un día llegará por su propia madurez y sin necesidad de añadirle, ni en pro ni en contra, más palabra.

E.

Dos aspectos básicos

Cicatrices urbanas

Uno de los primeros problemas que hoy tiene planteado cualquier Ayuntamiento de modesta categoría, cuando de verdad se dispone a mejorar y a embellecer su conjunto urbano, es, sin género de duda la cuestión de los solares y mayormente aquellos que, de largo tiempo inactivos, se hallan en manos de propietarios a los que, sin nada hacer por su cuenta y tras dificultar su adquisición por quien les daría un mejor destino, de poco o nada les importa todas estas consideraciones de orden social y ciudadano que no reportan dividendo.

Sería, pues, interesante que las Normas prevayeran esta cuestión, implantando en todo el ámbito de la Costa Brava la moderna legislación que, con respecto a solares, existe ya para los Municipios de una superior categoría.

Otra cuestión, similar a la anterior, es la referida a las fincas dañadas por la guerra y que todavía, exactamente a los catorce años de haberla terminado, se nos muestran dentro del panorama urbano como enormes cicatrices para las cuales, en la mayoría de los casos, no hemos tenido ni la bondad de echarles

una simple bambalina donde ocultar su tragedia.

Y existe todavía un tercer aspecto. Los restos de edificaciones que antes fueron, y que hoy no son más que vergonzosas ruínas, que proclaman nuestra incuria y abandono.

Tres aspectos, en suma, de un mismo problema urbano, que si antes, por propia dignidad, debían ser atendidos y resueltos, hoy, constituirían además un flagrante escarnio al reverente y patriótico propósito que guió nuestra intención al redactar esas Normas.

División de zonas

Unicamente redactando el plan general de urbanización de cada Municipio, cuya obligatoriedad se demandó en uno de nuestros comentarios anteriores, podrá quedar fijada de manera eficiente y definitiva la conveniente separación del núcleo industrial que debe ser aislado de la zona turística en aquellas poblaciones que, por reunir la doble condición, así proceda efectuarlo.

Magnífica por eso nos parece la prohibición que con carácter absoluto prescribe el artículo noveno, aun cuando estimamos que para evitar cualquier duda,

debería reconocerse que dicha prohibición para nada afecta a la industria hotelera.

Así bien opinamos que debería establecerse la forma de poner término algún día a las industrias que hoy se hallan radicadas en plena zona turística.

Y forma sería, por ejemplo, determinar que las industrias comprendidas en dicho caso deberán ser trasladadas fuera de la zona turística, cuando sean objeto de traspaso o sufran cambio en la actividad industrial a que se vienen dedicando.

Sea como sea, lo cierto es que conviene de alguna manera poner término a esa mezcla de actividades e intereses tan dispares y que tanto perjudican al adcentamiento urbano que, hoy como nunca, las circunstancias nos imponen y que es preciso obedecer y acatar si es que, cara a la posteridad como ante la propia e inmediata conveniencia, intentamos ser dignos de la nueva realidad que, si demostramos merecerla, puede cambiar completamente el signo de nuestra vida ideal y económica.

D.



Semana del 11 al 17 de Marzo de 1923

Finaliza el Campeonato de fútbol de la Provincia de Gerona, quedando proclamado campeón la U. D. Figueras. El Ateneu Deportivo consigue el tercer lugar detrás de la U. D. Gerona. Durante dicha competición se registraron una larga serie de irregularidades tanto federativas como arbitrales, con vistas a procurar que el equipo de la capital de la provincia se proclamara campeón. Entre los buenos aficionados, causó muy buena impresión el que la U. D. Figueras se situara, al final, en el pináculo del campeonato.

noche se declaró un violento incendio en la fábrica de tapones de corcho de Perxés, Falgás y C.ª, sita en el edificio conocido por el «Serrallo».

Empieza la caída de las hojas, pero no precisamente de nuestros árboles, que, en aquella época y como todos los años, rompen sus tallos de cara a su floración. Las hojas caídas proceden de los candidatos a las Cortes españolas Sres. Segura y Albert. Empieza, pues, con cierta violencia la campaña electoral.

El martes, día 13, poco después de media-

Kim

FICCIÓN
realidad

Oro en Barras

Naturalmente, esta película, tan excelente bajo todos conceptos, fué presentada un sábado, y como de prisa y corriendo, sin que, a consecuencia de la organización de las grandes casas distribuidoras, fuera posible anunciarla con tiempo. Confiemos en su reposición.

Porque eso de que el cine agota sus argumentos me ha parecido siempre una tontería. Las cosas se agotan cuando no se saben hacer o buscar. Pero la vida nos ofrece cada día perspectivas, si no del todo nuevas, si con ciertas cambiantes y colores nuevos. Aparte de que en el cine no solamente importa la idea, sino la realización: ya tendremos ocasión de comprobarlo en «Brigada 21» cuando se estrene.

Poseo un estudio de T. E. B. Clarke en el que explica sus mejores éxitos como argumentista. Nos falta ver todavía «Pasaporte a Pimlico», que creo es lo mejor de él. La idea de «The Lavender Hill Mob» (Oro en barras) se le ocurrió uniendo un tema vulgar de sustracción de oro con el motivo de la salida de dicho oro al extranjero, y haciendo de un honrado funcionario de la Tesorería Británica un ladrón maravillosamente sutil y obstinado. Maduró la idea, imaginó los principales motivos cómicos que animarían el film, y se lo ofreció a Sir Michael Balcon. De aquí salió «Oro en barras», con toda su carga de ironía y de buen cine. El contorno humano de los personajes cobra un relieve tan cierto que nos parece estar viviendo aquellas escenas, aunque en la pantalla, claro está. Es decir, la cosa queda en su terreno puramente de ficción, y nosotros nos trasladamos al escenario para escudriñar las menores reacciones de los estupendos tipos, como por ejemplo Mr. Holland servido por ese vivales con aire de beatón que es Alec Guinness, o el artístazo de Stanley Holloway en «Mr. Pendlebury. Hay momentos como el descenso por la escalera de la torre Eiffel, de gran efecto cómico, y muy especialmente la persecución final, con los cien gags continuados y vertiginosamente montados que encierra, y que acreditan la habilidad de Charles Crichton. Una pequeña gran obra maestra, llena de agradables sorpresas, que hace concebir nuevas esperanzas respecto al cine de humor, que es muy posible que sustituya al llamado hasta hoy cine cómico.

J. Vallverdú A.

¿Ha probado las galletas

LOSTE?

De no haberlo hecho,

pídalas en todos los buenos Establecimientos

VIAJES MARSANS, S. A.

le ofrece su programa de excursiones para

SEMANA SANTA y PASCUA

Francia, Alemania, Suiza	(en f. c. autocar y barco fluvial) 31 marzo- 12 abril
París y Castillos del Loire	(en autocar) 1- 11 abril
Londres	(en avión) 1- 6 abril
Ciudades y rutas Imperiales del Marruecos Francés	(en autocar) Salidas: 2 marzo- 6 abril y 4 mayo
Fallas de Valencia	(en autocar) 16- 20 marzo
Semana Santa Sevilla	(en autocar) 24 mar.- 10 abril
Andalucía y Marruecos	(en autocar) 26 mar.- 12 abril
Canarias	(en motonave) 28 mar.- 15 abril
Mallorca	(en avión especial) 1- 6 abril
Andorra	(en autocar) 1- 6 abril
Feria de Sevilla	(en autocar) 15- 30 abril
Zaragoza, Monasterios de Piedra y Poblet, Tarragona	(en autocar) 1- 6 abril
Costa Brava	(en autocar) 3- 6 abril
Circuito de España	(en autocar) Salidas quincenales

Solicite información a nuestro Representante:

Alfonso Hereu Vidal

Rambla A. Vidal, 18 - Tel. 177 - S. FELIU DE GUIXOLS